

du public que le 19, 20, et 21 septembre 2024 à partir de 10 heures, une vente aux enchères publiques des effets meubles et biens mobiliers appartenant à certains débiteurs de l'Etat du Cameroun.

Ladite vente se tiendra à l'Esplanade de l'ex-Immeuble BCD, sise à Akwa à Douala, en face de l'Hôtel Résidence LA FALAISE, au plus offrant et dernier enchérisseur. Il s'agit des effets du débiteur ci-après:

Cameroon Debt Recovery Corporation (DRC) notifies the public that there will be a public auction of movable properties and house hold effects of a debtor at the yard of the BCD Building, at Akwa in Douala, faced to Hôtel Résidence LA FALAISE. The said auction is scheduled on the 19th, 20th and 21th of September 2024, as from **10: 00 am**.

The properties of the following debtor will be sold.

The properties of the following debtor will be sold:

- **PESSENJO JEAN (SOCARSEL S.A) ;**

The following properties belonging to the aforementioned debtor will be displayed for sale:

Les effets suivants appartenant au débiteur ci-dessus seront mis en vente :

| | |
|--------------------------------|--------------------------------------|
| 1) Meubles en bois ; | 1) furnitures ; |
| 2) décoration ; | 2) table cutlery and decorations ; |
| 3) Appareils électroménagers ; | 3) sound equipment and accessories ; |
| 4) Divers. | 4) Others. |

La vente aura lieu aux conditions usuelles :

- Paiement au comptant majoré de 13% + 600 FCFA de droit de criée ;
- Enlèvement immédiat.

The sale will be done following the usual conditions: